

令和2年7月10日

伊達地区各小中学校長 様
同 P T A担当 様

伊達地区P T A連絡協議会会長 齋藤直人

令和2年度伊達地区P T A連絡協議会研究集会について

酷暑の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、標記の件について、伊達地区P T A連絡協議会理事会において協議したところ、下記の理由により中止することといたしましたのでお知らせいたします。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、そして何よりも大切な家族や子どもたちの命を守ることを最優先事項としての中止ですので、趣旨をご理解いただきご協力の程よろしくお願い申し上げます。

記

(理由)

新型コロナウイルス感染症に対する緊急事態宣言が解除され、学校における教育活動が再開したとはいえ、連日新規感染者が報道されるなどまだまだ予断を許さない状況が続いております。また、「換気が悪く」、「人が密に集まって過ごす空間」「不特定多数の人が近距離で会話や発声、接触する場所」を避ける、いわゆる三密を回避することが求められています。このような状況の中で、研究集会を開催することは非常に困難であると判断し、「中止」という苦渋の決断に至りました。

(事務担当：事務局 県北中学校 野口幸哉 585-2372)